

Emotivo reencuentro de ex alumnos de Contabilidad del Liceo Insuco de Talca

Se trató de una generación egresada en 1972 que compartió con su profesora jefe y actuales alumnos

Estudiantes del Cuarto A Contabilidad del Instituto Superior de Comercio (Insuco) de Talca, generación de 1972, decidieron volver al establecimiento para vivir una jornada muy especial.

Y no lo hicieron solos, sino que acompañados de su profesora jefe, Patricia Calixto, quien saludó a sus ex alumnos y alumnas, además de recordar momentos destacados y compartir en un ambiente de amistad.

La jornada fue de gran emoción, como cuando la maestra pasó la lista al curso y todos contestaron al unísono “presente” por los compañeros que ya habían partido.

En la oportunidad, los “estudiantes” recorrieron las instalaciones del instituto, quedando gratamente sorprendidos con la infraestructura actual y los avances tecnológicos del recinto.

Además, conversaron con actuales alumnos, aconsejándoles sobre el respeto entre compañeros y con la comunidad educativa, y también respecto de la importancia de ser perseverantes y aprovechar las oportunidades que ofrece la vida. ●

